
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES A RESPEITO DE ÁREAS

E  PROJETOS  PÚBLICOS  QUE  ESPECIFICA

(PRAÇA  ROTATÓRIA  AV.  ETORE  E  AURORA

CORAUCCI)

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Na confluência  da  Avenida  Ettore  e  Aurora  Coraucci  com a

Avenida Jornalista Antônio Carlos Pinho Santana, tem um conjunto de áreas, que consta

sejam públicas.

Em uma nelas,  anexa a  do antigo  PRONAICA,  sabe-se que

estão sendo realizadas as obras de implantação do Centro Olímpico, 

Atrás do Centro Olímpico, há uma área verde arborizada.

No outro lado entre a Rotatória  e a divisa com as terras do

Centro de Eventos Mansão Galo Bravo e com o Clube Magic Gardens, onde inclusive há

a instalação de um Ecoponto.

Posto isto,  no exercício do poder fiscalizatório parlamentar, e

para subsidiar estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos

ao Executivo Municipal:

1. Solicitamos seja-nos informado a situação no cadastro

municipal das referidas áreas e sua propriedade, e, nas que são públicas municipais, se

há projetos para sua ocupação já planejados, incluindo os acima citados, neste caso em

relação a proposta e andamento daqueles (Centro Olímpico e Ecoponto)?

2. Há  precisão  de  numa destas  áreas  ser  instalado  um

mini  bosque  ou  uma área  verde  com mobiliário  de  lazer  para  uso  de  moradores  da

região?

REQUERIMENTO Nº 4895/2021
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Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta

Casa de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de

Ribeirão Preto, seja oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo

legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 12 de julho de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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